
Протокол №4 

Cобрания Объединенного совета обучающихся ФГБОУ ВО Воронежский ГАУ 

г. Воронеж, ул. Мичурина 1, ауд. 138.  27.11.2018 в 13.00 

Председательствующий – Лебедев И.В. 

Секретарь собрания – Попкова Д.В. 

Присутствовали: 

1. Лебедев И.В. 

2. Попкова Д.В. 

3.         Толстолуцкий Р.О. 

4. Савощенко А.А. 

5. Покусаев А.П. 

6. Масленникова В.В. 

7.         Макаров А.Д. 

8.         Иванищева Е.А 

9.         Солдатов Ю.И. 

10.       Головачева А.А. 

11.       Богатикова Н. 

12.       Вжесневская М. 

 13.  Кочеткова А.С.      

14.  Коновалова Е.   

Кворум имеется 

 

Повестка: 

Повестка дня: 

1. Изменение состава совета . 

2. Изменение в структуре совета  

3. Переориентирование деятельности совета 

 

Председатель Объединенного Совета обучающихся Лебедев И.В.: Из 25  членов совета 

присутствует 14 человек. Кто за то, чтобы открыть заседание? 

ГОЛОСОВАЛИ: «За» – единогласно. 

 

Лебедев И.В,. Кто за данную повестку дня прошу голосовать. 

ГОЛОСОВАЛИ: «За» – единогласно.. 

 

По первому вопросу 

СЛУШАЛИ: Председателя Объединенного Совета Обучающихся Лебедева И. В. в  целях 

повышения эффективности деятельности ОСО в Университете и его популяризации на 

всех факультетах предлагается вклюсить в состав Совета Распопова А. , как представителя 

студенческих отрядов, Пилипчук О, как представителя РМЦ, Митина Е., как 

представителя медиапортала ОСО, а так же заместителя представителя медиапортала 

Дуванова Н. 

 

ВЫСТУПАЛИ 

Толстолуцкий Р.О.: Необходимо включить вышеуказанных обучающихся в состав совета 

в связи с тем, что в совете отсутствует данные представители .  

 

ПОСТАНОВИЛИ: 

Принять в состав ОСО Распопова А., Пилипчук О., Митина Е., Дуванова Н. 

ГОЛОСОВАЛИ: 

«За» – единогласно. 

 

 



По второму вопросу 

СЛУШАЛИ:  

Председателя Объединенного Совета Обучающихся Лебедева И. В. о создании нового 

направления на базе ОСО 

 

ВЫСТУПАЛИ: 

Лебедева И.В.: Для более сильного охвата обучающихся ВГАУ, предлагаю создать на базе 

страницы в иснтаграмме "Шанс", страницу нашего совета, где будем рассказывать о 

предстоящих и поведенных мероприятий.  

 

ПОСТАНОВИЛИ: Создание страницы в инстаграмм. 

 

ГОЛОСОВАЛИ: «За» – единогласно. 

 

По третьему вопросу: 

СЛУШАЛИ: Председателя Объединенного Совета Обучающихся Лебедева И. В.о 

проведении  мероприятий 

 

ВЫСТУПАЛИ:  

Лебедев И.В.: Для того, чтобы узнать, что интересует наших студентов и что они думают 

о проведенных нами мероприятий, нужно как то собрать с них информацию. Есть ли 

какие-нибудь предложения? 

Митин Е. :Можно поставить коробку с бланками, где бы учащиеся писали свои 

предложения. Так же можно оставлять после мероприятий книгу жалоб и предложений, 

где бы они оставляли свои впечатления сразу после выступления.   

 

ПОСТАНОВИЛИ: Принять доклад к сведению 

 

По четвертому вопросу: 

 СЛУШАЛИ : Председателя ППОО ВГАУ Толстолуцкого Р.В.: на базе нашего ВУЗа 

создан проект "Агроориентир", смысл его заключается в том, что члены этого проекта 

ездят по школам и агитируют школьников поступать в наш ВУЗ. 

  

ПОСТАНОВИЛИ: Принять доклад к сведению 

 

По пятому вопросу: 

 

СЛУШАЛИ : Председателя Объединенного Совета Обучающихся Лебедева И. В. 

ВЫСТУПАЛИ:  

Лебедев И.В.: Предлагаю проводить Дебаты в нашем ВУЗе. Сначала сделать его на базе 

Совета, а потом вывести дебаты на уровень вуза. 

ПОСТАНОВИЛИ : Начать проводить дебаты на базе Совета. 

ГОЛОСОВАЛИ:  «За» – единогласно. 

 

Председатель Объединенного Совета Обучающихся Лебедев И.В.: Общее собрание 

считать закрытым. 

Голосовали: «За» - единогласно. 

 

 

Председатель          И.В. Лебедев 

 

Секретарь         Д.В. Попкова 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Приложение к протоколу № ____ от «___»______ 20__ г. 

Лист регистрации участников 

Должность ФИО Подпись 

Члены Совета 

Руководитель волонтерского корпуса ВГАУ 

 

Тертычный Д.А.  

Заместитель председателя первичной профсоюзной 

организации по работе со студентами 

Толстолуцкий Р.О  

Помощник руководителя волонтерского корпуса 

ВГАУ 

Завьялова В.С.  

Командир штаба РСО ВГАУ 

 

Мельникова М.А  

Помощник командира штаба РСО ВГАУ 

 

Богарырёва М.Ю.  

Представитель СОЦ ВГАУ 

 

Лукина Ю.Н.  

Помощник представителя СОЦ ВГАУ 

 

Панченко Д.Е.  

Представитель центра КиТ ВГАУ 

 

Чапанова Л.А.  

Помощник представителя центра КиТ ВГАУ 

 

Боброва А.  



Представитель первичной профсоюзной 

организации по работе со студентами 

Лаптиёв А.А  

Представитель иностранных студентов 

 

Садиржанова М.А   

Помощник представителя иностранных студентов 

 

Золотарева А.А   

Представитель юридической клиники 

 

Аверкова В.А.  

Помощник представителя юридической клиники 

 

Хмелев Д.В.  

Руководитель ПМЦ ВГАУ 

 

Федорова В.А.  

Представитель Советов общежитий ВГАУ 

 

Непушкина Ю.Ю  

Представитель СМИ ВГАУ 

 

Даньшина Е.И.  

Помощник представителя СМИ ВГАУ 

 

Шевцова А.А.  

Представитель студенческого совета АИФ 

 

Полковников Е.В  

Представитель студенческого совета ФЗиК 

 

Попкова Д.В.  

Представитель студенческого совета ФААиЭ 

 

Лебедев И.В.  

Помощник представителя студенческого совета 

ФААиЭ 

Скачкова П.О.  

Представитель студенческого совета ФТТ 

 

Покусаев А.П.  

Представитель студенческого совета БиФФ 

 

Косякова В.Э.  

Представитель студенческого совета ФВМиТЖ Савощенко А.А 

 

 

Помощник представителя студенческого совета 

ФВМиТЖ 

Верещагина М.А.  

Представитель студенческого совета ФЭиМ Андреев А.А.  

 


